Por Laura de Madariaga



Rhytec ELPLASMA REJUVENECEDOR

LAS INVESTIGACIONES PARA QUITARLE AÑOS DE ENCIMA A NUESTRA PIEL CON TRATAMIENTOS CADA VEZ MÁS ALEJADOS DEL ATEMORIZANTE BISTURÍ ESTÁN DANDO COMO RESULTADO AVANCES ESTÉTICOS QUE PARECEN, CASI, CASI DE CIENCIA FICCIÓN. ENTRE ELLOS SE ENCUENTRA EL RHYTEC, BASADO EN LA ENERGÍA DE PLASMA DE NITRÓGENO. ¿TE SUENA A CHINO? PUES ES LO ÚLTIMO PARA REJUVENECER.

CADA VEZ SON MÁS LOS EXPERTOS QUE APUESTAN POR UNA BELLEZA SIN AGRESIONES, mínimamente invasiva, que no modifique las estructuras faciales de manera radical, que respete la personalidad de cada una y que permita alargar la juventud durante mucho tiempo sin tener que pasar por el quirófano.

Dentro de esta tendencia los tratamientos existentes son cada vez más numerosos y eficaces, de manera que son muchos los médicos estéticos que aseguran que puedes llegar a los 60 con un rostro impecable al que nunca le ha metido mano un bisturí. Sólo existe una condición para que este tipo de tratamientos te regalen casi la juventud eterna: hay que empezar a hacer uso de ellos cuando los primeros síntomas de envejecimiento aparecen. A cambio, ellos cumplen su promesa de devolverte una piel impecable y mantenerla así durante mucho tiempo.

De los últimos tratamientos llegados al mercado, "Energía de plasma de nitrógeno", son los nombres y apellidos de uno de los más revolucionarios. Hablamos del tratamiento con Rhytec, un procedimiento alternativo para el rejuvenecimiento facial, muy diferente a los hasta ahora existentes en el mercado y que, en pocas sesiones, regenera uniforme y profundamente la piel. Además, los efectos se empiezan a notar a los pocos días tanto en la textura y tono de la epidermis como en la reducción de arrugas.



LAS VENTAJAS

- > Este tratamiento está indicado para tratar arrugas, pieles dañadas por el sol o envejecidas.
- Además de ser en sí mismo un tratamiento completo, también "refuerza" las cirugías plásticas de la cara, es un complemento a las mismas. También se puede utilizar, "en paralelo", con otros tratamientos estéticos de rejuvenecimiento facial.
- > Puede aplicarse en una o varias sesiones, que duran aproximadamente una hora y que permiten que el paciente se reicorpore a su rutina habitual de manera inmediata sin tener que faltar al trabajo o alterar sus hábitos de vida.
- > Frente a otros procedimientos que mejoran superficialmente la piel, la energía de plasma que utiliza Portrait es capaz de lograr una verdadera regeneración cutánea, alterando las estructuras dérmicas que se encuentran bajo la superficie.
- > Transfiere la energía del plasma a la zona tratada, provocando así una regeneración controlada y uniforme de la misma.
- > También se puede utilizar en el cuello, el escote y las manos.
- > Es una excelente opción para tratar y eliminar las cicatrices provocadas por el acné.

LOS RESULTADOS

- > Se notan en pocos días en cuanto a textura, tono de piel y reducción de las arrugas.
- > Se evidencian aún más en pocas semanas y durante los siguientes meses, ya que sus efectos se prolongan durante un año.

¿QUÉ SE SIENTE?

- > Durante la aplicación se nota un leve cosquilleo o corriente con cada impulso que no resulta doloroso.
- > Algunas personas sensibles puedes sentir una sensación localizada de calor.
- Las molestias son mínimas pero, si fuera necesario, se puede utilizar anestesia local, aunque muchas veces ni siquiera merece la pena esperar el tiempo en que tarda en hacer reacción la anestesia porque el procedimiento es bastante rápido.
- > Después de la aplicación pueden aparecer pequeñas rojeces en la piel y notar que se nos pela la zona tratada ligeramente durante 3 o 4 días.

BENEFICIOS AÑADIDOS

- > Estimula al mismo tiempo las fibras colágenas y elásticas de la piel, por lo que el rejuvenecimiento conseguido en las zonas tratadas es muy completo y eficaz. Utiliza la propia piel del paciente como capa protectora, lo que minimiza el riesgo de alergias y reacciones cutáneas.
- > Evita riesgos de manchas, algo que otros tratamientos todavía no han conseguido de manera tan evidente como el Rhytec.

LA ERA DEL PLASMA

Este procedimiento no quirúrgico de rejuvenecimiento de la piel se basa en la energía de plasma de nitrógeno, la cual se aplica sobre el tejido cutáneo en impulsos cortos—de un milisegundo—. Desde sus primeras aplicaciones, se percibe una regeneración cutánea gracias a la estimulación del colágeno. Aunque ya se venía utilizando en otros países con éxito, ahora empieza a implantarse en algunas clínicas españolas.

El dispositivo es conocido como Portrait PSR, nombre del aparato que suministra estos impulsos, desarrollado por el fabricante inglés Rhytec, y que ha llegado a nuestro país de la mano de la empresa Candela Ibérica.

DATOS PRÁCTICOS

- > Tiempo de tratamiento: menos de 1 hora
- > Número de sesiones: de 1 a 4 sesiones
- > Tiempo de recuperación: una semana
- **> Resultados:** permanentes siempre y cuando se siga con el tratamiento
- > Precios: 350 € por sesión

DÓNDE TE LO HACEN

> Clínica Planas (Barcelona)

Telf.: 93 203 28 12

> Clínica Láser Bolonia (Zaragoza)

Telf.: 606 55 82 48

> Centro Dermatológico (Madrid)

Dr. Fernández Luengo.

Telf.: 91 448 82 86

> Clínica O'Donnell (Madrid)

91 431 78 61

> Clínica Juaneda (Mallorca)

971 73 16 47